

# Fiesta de la Primavera

Hasta mediados de la década del 80, Pando vivió verdaderas “Fiestas de la Primavera”. Programadas en coincidencia con las vacaciones escolares del mes de setiembre.

Se realizaban concursos de vidrieras, en las cuales los comerciantes una semana antes cubrían sus marquesinas y trabajaban reservadamente hasta el primer lunes de las vacaciones. En las noches los vecinos recorrían las calles de Pando para apreciar y maravillarse con la creatividad depositada en cada una de ellas.

Por otra parte las distintas organizaciones sociales, culturales y deportivas, realizaban eventos de recaudación de fondos, que podían ser de los más diversos, entre otros “Baile de la Primavera”, “Elección de Reinas de la Primavera”, “Concurso de Coros”, “Cacerías” y “Competencias juveniles”.

Existió un evento de mayor envergadura, que fue el “Desfile de Primavera”, donde se realizaba un concurso de carros alegóricos.

El desfile se realizaba por las avenidas principales, partiendo desde la calle Treinta y Tres, para luego tomar Avenida Artigas, hasta Solís y volvían por 25 de Mayo (hoy Wilson Ferreira).

La comunidad pandense vivía un momento de júbilo, que se trasmitía desde



*Concurso de Vidriera - Casa Larry*

los participantes a los espectadores, con niños, jóvenes y adultos disfrazados, que comenzaban con el aplauso de las Reinas de la Primavera.

Se llegó a vivir con gran expectativa cada año, el reconocido carro alegórico que diseñaba el Maestro Marista "Eugenio". Estaba conformado por los alumnos más pequeños del Colegio San Luis, en su mayoría de 5 años. Madres, Abuelas y modistas de Pando, realizaron verdaderas obras de artes en la confección de los trajes de los niños que desfilaban bailando con música en escenarios móviles armados sobre zorras de camiones.

El carro alegórico del Maestro Eugenio se le denominó "El Chana", en razón de haber ganado tantos años seguidos, se creó una mención especial, para que el resto de los concursantes no se desanimaran y volvieran a participar.

La fiesta de la Primavera en Pando, llegó a tener carácter de interés Departamental, por la afluencia de vecinos de todo el departamento canario.

**Dr. Javier Deana**